



ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより
令和5年 5月15日(月)
第3号 校長 目黒孝博

笑顔いっぱいの1年生を迎える会

5月2日(火)に、児童会が中心となり、「1年生を迎える会」を開きました。6年生に手を引かれながら1年生がやってくると、体育館が、2年生以上の子どもたちの大きな拍手と笑顔でいっぱいになりました。1年生の自己紹介では、1年生全員がしっかりとおじぎをし、大きな声ではきはきと、自分の名前と好きな動物を発表しました。とっても上手な自己紹介に、上級生からも大きな拍手が送られていました。2～6年生からは、心を込めて作った手作りのプレゼントや塩井小学校のことを紹介する出し物で1年生を歓迎しました。

塩井小学校では、今年も学年の枠を超えたかかわりを通して、お互いを思いやる心が育つよう、一つ一つの活動を大切に行っていきます。



1年生:はきはきと自己紹介



2年生:1年生の学習を紹介



3年生:手作りプレゼント〈かんむり〉



4年生:手作りプレゼント〈メダル〉



5年生:塩井小紹介〈春・夏〉



6年生:塩井小紹介〈秋・冬〉

授業参観ありがとうございました(4/28)

4月28日(金)授業参観、PTA総会、教育後援会総会、学級懇談会を開催しました。当日はたくさんの保護者の皆様にお越しいただき、お子さんの学校での様子をご覧いただくことができました。子どもたちは、おうちの方に頑張っている様子を見てもらえて、とてもうれしそうでした。



学年の枠を越えたかかわりを大切にしています

新たな試み：ペア学年清掃を始めました

今年度から新たに始めた取り組みの一つに、ペア学年清掃があります。学年の枠を越えたかかわりを広げたいという思いと、子どもたち同士の教え合いを大切にしたいという思いから、始めることにしました。1年生に掃除のやり方を教えるのは4年生です。「こうするといいんだよ」「ついてきてね」と、やさしく声をかけながら教える4年生の姿に、思いやりの気持ちと責任感の高まりを感じました。他のペア学年においても、教え合い、支え合い、助け合いの様子が見られます。日常にかかわる機会をもち、子ども同士のかかわりを広げ、深めていきたいと考えています。



さわスポ(4年以上) スタート

6月に行われる地区運動会に向けて、一人一人が自分の目標達成に向け、がんばっていきます。



キラキラタイム(全学年)スタート

5月1日にグループ長紹介と自己紹介を行いました。1～6年で楽しく活動していきます。



6月の主な行事

4日(日) 地区運動会(雨天中止)

※ 中止の場合は、学校も休みとします。

5日(月) 振替休業

※ 地区運動会が中止となった場合は、
弁当持参の登校日とします。

7日(水) プール清掃

15日(木) スマホ安全教室(2～5年)

16日(金) 4年社会科見学

19日(月) プール開き

26日(月)～29日(木) メディアコントロールデー

【日常生活の一コマ おはなしくまさん】

金曜日の朝は、地域の皆さんから絵本の読み聞かせをしていただく「おはなしくまさん」の時間です。学校全体が穏やかな雰囲気に包まれるとても大切な時間です。

